

Die Jahresbilanz der Deutschen Bahn zeigt eine katastrophale [Jahresbilanz](#) der Züge. Im Fernverkehr waren von Januar bis November 2022 im Schnitt nur 65,6 Prozent der Züge pünktlich. „Die Pünktlichkeitsquoten der Bahn haben ein historisches Tief erreicht“, sagte der verkehrspolitische Sprecher der Unionsfraktion, Thomas Bareiß (CDU), der „Rheinischen Post“.

Der Vorstandschef der Deutschen Bahn, Richard Lutz, verdient pro Jahr 900.000 Euro. Im kommenden Jahr soll sein Gehalt laut einer vertraglichen Vereinbarung zehn Prozent angehoben werden. Ein entsprechender Bericht der „Bild“ wurde dem Handelsblatt in Konzernkreisen [bestätigt](#).

Honorar für grüne Leistung?

Bahnfahren ist Klimaschutz. **Seit Anfang 2018 fahren unsere Reisenden im Fernverkehr noch umweltfreundlicher in den ICE-, IC- und EC-Zügen innerhalb Deutschlands mit 100 Prozent Ökostrom.** Damit ist die DB schon heute der größte Ökostromverbraucher in Deutschland.

<https://nachhaltigkeit.deutschebahn.com/ice> ::

Mit Ökostrom ans Reiseziel

Google, 28.12.22



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV
FRIEDRICH VEBEL VERLAG
TICHYSREINBLICK

Storchmann Medien